

MUSIKTRENDS ZWISCHEN 1949-1989

Im Osten gab es nur ausgewählte Musik, meistens geprüfte Bands bzw. Gruppen, doch es gab auch Radiosendungen, wie zum Beispiel die „Musikalische Luftfracht“, die auch internationale Tracks sendeten.

Auf der anderen Seite der Mauer drehten sich die Musiktrends im Jahr 1950, hauptsächlich um Pop- oder auch Rockmusik, die in der DDR jedoch nur sehr eingeschränkt zu bekommen waren.



CHRONOLOGIE

1950-1960

In den 50er Jahren war die Musikwelt hauptsächlich mit Musik aus dem Rock 'n' Roll-Genre bestückt. Zu dieser Zeit waren Elvis Presley, oder auch Bill Haley & His Comets im Trend und stiegen schon schnell in die Top 20 der (west)deutschen Charts ein.

1960-1970

In den 60ern regierten die Beatles und Michael Jackson die Charts, die zwei verschiedene Musikrichtungen bedienten. Zum einen die Beatles als Rockband, zum anderem Michael Jackson: der King of Pop.

1970-1980

Ab 1976 stürmten die Stranglers die Charts, und landeten mit ihrer im Punkrock angesiedelten Musik einen Nummer Eins Hit nach dem anderen.

1980-1990

In den 80er Jahren zog Prince mit seinem Album „Dirty Mind“ in die Charts ein, und MTV setzte den Trend der (damals) modernen Discomusik.

1990-1999

In den 90er Jahren kam ein neues Genre in die damals ruhige Musikwelt dazu. N.W.A setzte von der Westcoast aus die Grundsteine des modernen Hip Hops.

